



SLEP Maule Costa presenta Transporte Escolar a la comunidad

Una significativa inversión efectuará este año el Servicio Local de Educación Pública en la provincia de Cauquenes, luego de licitar el transporte escolar y adjudicar 53 líneas que trasladarán a cerca de mil 300 alumnos de diversos sectores a sus establecimientos

Más de 20 vehículos, entre furgones, microbuses y minibuses, fueron exhibidos en la Plaza de Armas de Cauquenes con el propósito de dar a conocer a la comunidad parte de la flota con que contará el Servicio Local de Educación Pública, Maule Costa, para dar continuidad al beneficio del traslado de estudiantes a los establecimientos educacionales de las comunas de Cauquenes, Chanco y Pelluhue.

Es así como para la provincia de Cauquenes se contará con 53 líneas o recorridos con una inversión mensual de más de 111 millones de pesos, favoreciendo a cerca de 1300 estudiantes.

Por lo mismo, en esta presentación del transporte escolar de la provincia de Cauquenes, liderada por el

Director Ejecutivo del SLEP Maule Costa, Julio González Reyes, estuvieron presentes el Delegado Presidencial Provincial, DPP, Claudio Merino; la Directora Provincial de Educación, Edna Jara y los alcaldes de Cauquenes y Chanco: Jorge Muñoz y Marcelo Waddington, respectivamente, quienes dialogaron con los transportistas y valoraron este gran aporte.

Así lo destacó en primer término Julio González, quien relevó el significativo trabajo previo a la adjudicación de los recorridos, reconociendo la gran tarea de la licitación y a todos los funcionarios que participaron, lo que permitió efectuar un proceso transparente y generar trabajo en las mismas comunas.

Por su parte, el DPP indicó que el servicio de



Transporte Escolar viene a complementar los servicios de educación en el territorio. «También quiero valorar el trabajo previo que ha realizado el SLEP con el objetivo de llevar a cabo un proceso licitatorio, definir los

recorridos, lo que no es fácil...y finalmente adjudicar este servicio. Así que como Gobierno valoramos todo el trabajo realizado y esta puesta en escena», expresó.

Como una iniciativa de vital importancia definió el

alcalde de Cauquenes el transporte escolar. «Nuestro enfoque es netamente social, de ayuda la gente que lo necesita. Tenemos una cobertura rural muy grande y el SLEP nos está aliviando de forma significa-

tiva... con un aporte mensual de más de 43 millones...así que agradecemos este esfuerzo del SLEP», señaló el edil.

A su vez, el alcalde de Chanco, destacó también la labor previa a la adjudicación del transporte escolar, «lo que nos da la seguridad de que nuestros hijos llegarán bien a los colegios, viajando cómodos y, por supuesto, en vehículos acreditados por la Seremi de Transportes. Esto demuestra un trabajo serio y un compromiso por la educación, lo que nos deja muy satisfechos», indicó el edil.

De esta forma, la comuna de Cauquenes contará con 21 líneas o recorridos, incluyendo una de movilidad reducida; Pelluhue dispondrá de 18 líneas, mientras que Chanco un total de 14.